



CENTROS COMERCIALES

DE LA PROVINCIA
DE MÁLAGA



VIALIA

Centro Comercial Vialia, Málaga.

Situado en la capital malagueña, en la conocida como Explanada de la Estación, el Centro Comercial Vialia se configura como uno de los más importantes de la provincia. En su interior convergen la estación de trenes de larga distancia y cercanías, (es la conocida estación María Zambrano), además de tiendas, cines, restaurantes, supermercado y hasta un hotel. Se conforma así como un centro único en Málaga y su provincia.



LARIOS CENTRO

Centro Comercial Larios Centro, Málaga.

Distribuidas en dos plantas, más de 150 locales se dan cabida en uno de los centros comerciales más conocidos de Málaga. El Centro Comercial Larios Centro está ubicado, desde su inauguración en 1996, junto a la Avenida de Andalucía, a pocos metros del Centro Comercial Vialia. Actualmente cuenta con tiendas de todo tipo, supermercado, bares, restaurantes, jardines y un hotel.



ROSALEDA

Centro Comercial Rosaleda, Málaga.

El Centro Comercial Rosaleda está ubicado junto al Estadio de Fútbol La Rosaleda, en la parte noroeste de la ciudad. Este es otro de los lugares ideales para ir de compras en la provincia de Málaga. Abierto desde el año 1993 y estructurado en dos plantas, el centro goza de 120 tiendas comerciales, cines, zonas de restauración y ocio y un gran supermercado. Es otro de los centros comerciales estrella de la ciudad de Málaga.



MÁLAGA PLAZA

Centro Comercial Málaga Plaza, Málaga.

Situado en el corazón de Málaga, a escasos metros del casco histórico de la ciudad, el Centro Comercial Málaga Plaza cuenta con una superficie comercial de 6.800 metros cuadrados. Cafeterías, tiendas de moda y decoración, perfumerías, centros de belleza y un gimnasio son algunos de los servicios que ofrece este centro comercial.



ALAMEDA

Centro Comercial Alameda, Málaga.

Se trata, junto al C.C. Los Patios, de uno de los centros comerciales más antiguos de Málaga. Pequeño y recientemente reformado, está situado junto a la Comisaría Provincial de Málaga. Un gimnasio, un burger, un gran supermercado, tienda de decoración y una oficina de correos son algunos de los comercios que podrás encontrar en el Centro Comercial Alameda.



LOS PATIOS

Centro Comercial Los Patios, Málaga.

El Centro Comercial Los Patios es uno de los centros más antiguos de Málaga, aunque fue reformado recientemente. Está dotado de un gran supermercado, además de tiendas de todo tipo. Óptica, moda, belleza, cafetería... Se trata de un pequeño centro comercial a las afueras de la ciudad, que se encuentra en gran parte al aire libre, dispuesto en un gran patio rodeado de comercios.



PLAZA MAYOR

Centro Comercial Plaza Mayor, Málaga.

Plaza Mayor es uno de los centros comerciales y de ocio más importantes de la provincia. En él están ubicadas numerosas tiendas de moda, belleza, restauración y electrónica, así como cines, un gimnasio y un gran supermercado, entre otros. Está situado a las afueras de la ciudad, junto a la Autovía del Mediterráneo y cerca del Aeropuerto de Málaga. En sus inmediaciones cuenta con una parada de tren de cercanías y otra de autobús, por lo que se encuentra perfectamente comunicado. Además de comercios, Plaza Mayor cuenta con zonas verdes y una gran plaza central donde de vez en cuando se realizan eventos o se instalan juegos infantiles.



BAHÍA AZUL

Parque Comercial Bahía Azul, Málaga.

El Parque Comercial Bahía Azul está ubiado junto a Plaza Mayor. Se trata de una gran superficie al aire libre rodeada de grandes naves donde se sitúan grandes empresas de decoración, electrónica o restauración. Cuenta también con zonas verdes en sus alrededores, parada de autobús y la cercana parada del tren de cercanías Plaza Mayor.



MÁLAGA NOSTRUM

Parque Comercial Málaga Nostrum, Málaga.

Ubicado en el polígono Guadalhorce, a las afueras de la ciudad, se encuentra el Parque Comercial Málaga Nostrum. Se trata de una gran superficie donde se concentran grandes naves con comercios de moda, restauración y decoración entre otros. En el Parque Comercial Málaga Nostrum también podemos encontrar cines y bolera. Se accede por la carretera N-340 en dirección Aeropuerto o en autobús.



LA CAÑADA

Parque Comercial La Cañada, Marbella.

El Parque Comercial La Cañada cuenta con 100.000m² destinados a empresas con grandes superficies, comercios de moda, complementos, hogar, decoración, deportes, informática, tiendas especializadas, ocio y restauración y un complejo cinematográfico. Todo ello con plazas de aparcamiento y accesos a pie y en transporte público hasta el mismo Parque Comercial. Es uno de los centros más conocidos y visitados de la Costa del Sol.



MIRAMAR

Centro Comercial Miramar, Fuengirola.

El Centro Comercial Miramar fue inaugurado en el año 2004. Con una superficie de 119.000m², pone a disposición del visitante una de las mayores áreas comerciales de la Costa del Sol. Moda, decoración, electrónica, alimentación, ocio, belleza, restaurantes... Todo lo que necesitas para pasar un maravilloso día de compras en la provincia de Málaga.



MIRAMAR MIJAS

Parque Comercial Miramar, Mijas.

Muy cerca del anteriormente mencionado Centro Comercial Miramar, se encuentra el Parque Comercial con el mismo nombre. Se trata en este caso de una zona comercial donde grandes marcas confluyen en diferentes naves. Deportes, bricolaje, burger, regalos...



RINCÓN DE LA VICTORIA

Centro Comercial Rincón de la Victoria.

Situado en el municipio costero de Rincón de la Victoria, junto a la autovía A-7, se encuentra este centro comercial donde hacer tus compras en la provincia de Málaga. El centro tiene más de 70 establecimientos con las principales marcas comerciales, un supermercado, cines y burger.



EL INGENIO

Centro Comercial El Ingenio, Velez-Málaga.

Situado junto a la autovía que nos lleva a Torre del Mar, en el municipio de Velez-Málaga, se encuentra el Centro Comercial El Ingenio. Cines, tiendas de moda, restauración, belleza, ocio, electrónica e incluso una ludoteca para los más pequeños. Por sus servicios y prestaciones, se trata del centro comercial por excelencia de la zona de La Axarquía, por lo que es visitado por los malagueños de los municipios aledaños, así como los foráneos que se hospedan en la zona.



LA TROCHA

Centro Comercial La Trocha, Coín.

Este Centro Comercial está situado en la comarca del Valle del Guadalhorce, en el municipio de Coín. Cuenta con comercios de moda, hogar y telefonía, entre otros, así como cines y restaurantes. También dispone de una zona de juegos para los más pequeños.



MARINA BANÚS

Centro Comercial Marina Banus Shopping Centre, Marbella.

Junto al lujoso Puerto Banús, encontramos este pequeño y acogedor centro comercial. Aquí encontraremos los precios más asequibles de la zona. Tiendas de ropa, cafetería, restaurante y calzado.



EL CORTE INGLÉS

Grandes Almacenes El Corte Inglés.

El Corte Inglés son unos grandes almacenes con centros en toda España, y que cuentan con varios establecimientos para realizar tus compras en la provincia de Málaga. Electrónica, alimentación, moda, calzado, belleza, deportes... todo lo que necesitas. En Málaga capital, El Corte Inglés cuenta con dos grandes centros. El más importante de ellos está situado cerca del casco histórico de la ciudad, mientras que el Corte Inglés Bahía Málaga, se encuentra a las afueras. El Corte Inglés también tiene presencia en otros puntos de la Costa del Sol, como el Centro Comercial Costa Marbella o el Centro Comercial El Capricho, ambos en el municipio costero de Marbella. Cabe mencionar también el Centro Comercial Costa Mijas.



WWW.VIAJAMALAGA.COM

MERCADILLOS DE MÁLAGA

CONTINÚA DESCUBRIENDO MÁLAGA